



Fédération Luxembourgeoise de Volleyball a.s.b.l.

affiliée à la C.E.V., à la F.I.V.B. et membre du C.O.S.L.

Strassen, 3. Dezember 2018

2018 findet kein Novotelcup statt.

Mit großem Bedauern müssen wir leider mitteilen, dass der für den 28.-30. Dezember in der Coque angesetzte Novotelcup in diesem Jahr nicht stattfinden wird.

Das traditionsreiche Turnier hat in der Vergangenheit mit dazu beigetragen, das Niveau unserer Nationalmannschaften zu steigern. Damit dieses Niveau weiter gesteigert werden kann, müssen die Teams von Dieter Scholl und Herman Vleminckx sich Mannschaften mit ähnlichem und höherem Niveau stellen.

Viele der angeschriebenen Mannschaften haben mittlerweile Legionäre in den höchsten Ligen Europas, welche an dem gesetzten Datum Spieltage austragen. Auch der zurzeit beste Luxemburger Spieler Kamil Rychlicki muss mit seinem italienischen Verein Ravenna an jenem Wochenende antreten und hätte somit auch nicht beim Novotelcup teilnehmen können.

Erschwerend kommen erhöhte Reisekosten um die Neujahrswende hinzu.

Der FLVB Vorstand hat alle ihm zur Verfügung stehenden Möglichkeiten ausgereizt, um den Zuschauern, Sponsoren und Athleten das bestmögliche Feld zu bieten, muss in der gegebenen Situation aber seiner Verantwortung gegenüber allen Beteiligten gerecht werden. Er wird sich nun sehr intensiv mit der Situation auseinandersetzen und nach einem alternativen Datum im Jahr 2019 Ausschau zu halten.

Da sich die Luxemburger Herrennationalmannschaft wie auch die Mannschaften der Schweiz (Herren) und Island (Damen) sich in unmittelbarer Vorbereitung auf die Europameisterschaftsqualifikation befinden, werden alle zur Verfügung stehenden Mittel eingesetzt um den Mannschaften bestmögliche Trainings- und Sparringsbedingungen zu gewährleisten.

Die Mannschaft von Dieter Scholl wird am 5. Januar in Aserbaidschan und am 9. Januar in der Coque gegen Griechenland antreten und versuchen die Qualifikation mit 2 Siegen abzuschließen.

Der FLVB Vorstand

